

„Fit ab 50“- Gruppe



Einmal rund um den Möhnesee ging es kürzlich für die Radlergruppe „Fit ab 50“.

## Sportliche Radler umrunden einmal den gesamten Möhnesee

Everswinkel (gl). „Warum in die Ferne schweifen, wenn das Gute so nah liegt?“ Unter diesem Motto hatten die Verantwortlichen der Radgruppe „Fit ab 50“ des SC DJK / DRK Everswinkel eine Tagestour zum Möhnesee angeboten. Von Karl-Heinz Vietmeier war die Radtour in vorbildlicher Weise vorbereitet und angeführt worden. Hermann Dirksen konnte zum Start 17 Radler auf dem Parkplatz am Vitus-Sport-Center begrüßen, die sich um 9 Uhr auf den Weg zum Möh-

nesee machten.

Da sich ein Tag mit Sonnenschein abzeichnete, war gute Laune angesagt. Nach Erreichen des Möhnesees um 10.15 Uhr fuhr die Gruppe zunächst über die Staumauer, um am westlichen Seeufer über Wald-Wanderwege, die Stauschleuse am Havesees den am Südrandweg gelegenen Tauchertreff anzufahren. Dort wurde eine Imbisspause eingelegt.

Gestärkt fuhren die Radler vorbei an der östlich des Möhnesees gelegenen Kanzelbrücke entlang

der Möhne auf dem Nordrandweg durch Stockum, Körbecke und Delecke, um den Ausgangspunkt wieder zu erreichen. Nachdem die Räder wieder verstaut waren, fuhr die Gruppe zum Landhotel Torhaus Möhnesee, wo Maria und Eberhard Kunhenn vorab für die 18-köpfige Gruppe ausreichend Plätze reserviert hatten. Nach einer Kaffee- und Kuchenrunde trat die Gruppe um 17 Uhr den Heimweg an. Dank wurde dem Tourenführer Karl-Heinz Vietmeier ausgesprochen.